

PROPUESTA PACIFISTA DE SIETE PUNTOS

LA RADIO DE BERLIN, TOMANDOLA DEL "POPOLO DI ROMA" DA LA INFORMACION DE HABER PRESENTADO ROOSEVELT A BADOGLIO UNA PROPUESTA DE PAZ QUE INCLUYE SIETE PUNTOS FUNDAMENTALES

Entrega de todo el material, intacto, italiano a las Naciones Unidas; castigo a los culpables de la guerra; Gobierno ruso-anglo-norteamericano en Italia; toales los principales puntos de esta propuesta, que sin confirmación, se dice que ha sido hecha por Roosevelt. — Los dirigentes italianos se dividen en dos grupos: Los que quieren la rendición total de su Patria y los que quieren abrir negociaciones para sacar ventajas. — Los primeros están encabezados por el rey y el príncipe heredero; los segundos por Guariglia, el ministro de relaciones exteriores

HAMBURGO ES UN MONTON DE CENIZAS; ANOCHE NUEVAMENTE SE ARROJARON SOBRE LOS RESTOS HUMEANTES DE LA CIUDAD 150 TONELADAS DE BOMBAS. — LA BATALLA POR OREL HA LLEGADO A SU PUNTO CULMINANTE; ESTA PROXIMA LA CAIDA DE ESTA PLAZA EN MANOS DE LOS SOVIETICOS. — CHURCHILL HIZO EN LA CAMARA DE LOS COMUNES UN RESUMEN DE LA SITUACION EN SICILIA, HACIENDO EL ELOGIO DEL GENEAL ALEXANDER



Gral. HAROLD ALEXANDER, gobernador de la Isla de Sicilia, quien está dirigiendo personalmente, según lo anunció esta mañana el Premier Churchill, las operaciones de avance y penetración de las fuerzas aliadas.

SUSPENDIDO PACO FREER

NO SE LE DESITUYE DEL PUESTO DE INSPECTOR GANADERO MIENTRAS NO HAYA SIDO CONDENADO POR LA AUTORIDAD JUDICIAL

Se nos informó esta mañana que Pico Freer, acusado como uno de los saltantes de la Estación Titular, quien se encuentra detenido, ha sido suspendido en sus funciones de inspector ganadero de la Secretaría de Agricultura. No se le desituye del puesto mientras no exista condenatoria en su contra, por parte de la autoridad judicial que instruye el sumario por el menesterado delicto. En el diario oficial de mañana se publica el acuerdo correspondiente.

LONDRES, 3 UP. — La DNP se hizo eco de un despacho enviado desde Ginebra al diario "Popolo Di Roma" que informa que el presidente Roosevelt ha presentado una propuesta de armisticio de 7 puntos al gobierno de Italia. Los siete puntos de la propuesta serían los siguientes:

1º el ejército y la armada de Italia cesaría toda resistencia. 2º cesaría inmediatamente la colaboración con Alemania. 3º Las tropas italianas que se encuentran en Yugoslavia, Grecia, Albania y Francia serían retiradas inmediatamente. 4º el material bélico sería entregado a los aliados sin ser destruido. 5º se establecería en Italia un gobierno militar anglo-ruso-norteamericano hasta el fin de las operaciones bélicas. 6º arresto de todos los criminales de la guerra. 7º liberación de todos los prisioneros de guerra aliados que se encuentran en suelo italiano.

RETIRADO HOY EL CONTRATO DEL HULE

TRABAJARAN MANANA LOS OBREROS DE POZUELO

En conversación que esta mañana sostuvieron los obreros de la Fábrica Pozuelo e hijos con el señor Oficial Mayor de la Oficina Técnica del Trabajo, se informó que...

La Secretaría de Agricultura, a petición de la United Fruit Co., envió una comunicación al Congreso en ese sentido SERA CONOCIDA Y TRAMITADA EN LA SESION DE ESTA TARDE

Esta mañana se dirigió el gerente de la United Fruit Co. Mr. Hamer al señor Secretario de Agricultura don Mariano Montenegro, pidiéndole retirar del congreso el contrato firmado entre esa compañía y la mencionada secretaria de estado, para siembras de hule en la zona del Pacífico.

El Ministro Ingeniero Montenegro se dirigió inmediatamente después al congreso pidiendo el retiro de la contratación decisión que ya había sido anunciada con anterioridad. La nota será dada a conocer y tramitada en la sesión de esta tarde del congreso.

COOPERATIVA DE PRODUCTORES DE Cacao DEL ATLANTICO

Los agricultores de la región atlántica han comenzado un vasto movimiento tendiente a unificar en una gran cooperativa todos los productores de cacao de esa zona y a ese respecto se nos informó esta mañana que los primeros pasos han sido afortunados, por lo que se estima que la cooperativa quedará establecida en el curso de los próximos dos meses. Se cuenta con el crecimiento de cooperación económica por parte del Banco Nacional de Costa Rica.

A LA JEFATURA DE ACCION DEL PICADISMO EL DR. GRILLO.

Esta designación fue pedida anoche en forma unánime por los concurrentes al banquete que le fué servido al doctor don Rafael A. Grillo. Hasta el Cardenal del Partido Republicano Nacional, Lic. don Federico Picado será elevada esa solicitud. Anoche le fué obsequiado un magnífico banquete al doctor don Rafael A. Grillo por una nutrida representación de los trabajadores municipales, y gran número de ex-regidores de esta corporación que fungieron durante el...

Machetes de trabajo a un colón la pulgada

La crisis de los "fierros" ha sido una de las más graves para nuestra producción. Nuevas incantaciones de machetes ha hecho la secretaria de agricultura con lo que se consigue por los machetes de 26 pulgadas que se vendían a ese mismo número de colones, ahora se venden a precios entre 9 y 11 colones. Una nueva incantación de machetes ha realizado en la semana de dichas herramientas que llenan que ayer concluyó la secretaría...

ULTIMA HORA
 Año I — San José, C. R. Martes 3 de Agosto de 1943

DESDE LAS CINCO DE LA MAÑANA se vuela sobre el Cerro de la Muerte

INDEMNIZACIONES PARA LOS PERJUDICADOS CON LA INTERAMERICANA

TODOS LOS PROPIETARIOS DE INMUEBLES QUE SE SIEN TAN LESIONADOS EN SUS INTERESES PODRAN Ocurrir A LA SECRETARIA DE FOMENTO. Se redactó ya el Decreto de ley que ampara a los propietarios de inmuebles por donde ha de pasar el trazado de la carretera interamericana, en el sentido que pueden cobrar indemnizaciones, si recurren en demandas ante la Secretaría de Fomento. Lo interesante, sin embargo, es...

Incesantemente aviones chilenos, de la TACA y del ejército americano se dedican a hacer detenidos vuelos de reconocimiento. Pero hasta el momento, ni las expediciones ni los aviadores han logrado el menor indicio de lo que ya se tiene como una tragedia segura.

Los aviones chilenos que vinieron para ayudar en la búsqueda de sus compatriotas caídos en las montañas del sur del país, aviones de la Taca y aviones del ejército americano están desde esta madrugada volando sobre el Cerro de la Muerte y lugares cercanos donde se estima que ca...

REPRESENTANTE DE LA LIGA DE SOCIEDADES DE LA CRUZ ROJA LLEGO HOY

Por la vía aérea y procedente de la América del Sur, ingresó hoy al país la señora Ivonne Hertsch, delegada de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja, con sede en Ginebra, Suiza. Ha realizado una gira por todas las naciones sudamericanas y ahora visitará Costa Rica, y les demás países centroamericanos. Durante su breve permanencia entre nosotros, celebrará una reunión con los miembros del Comité Nacional de la Cruz Roja Costarricense, que le darán cuenta detalladamente de la labor que está haciendo esa benéfica institución en Costa Rica, a la cual hemos hecho referencia en muchas ocasiones. La distinguida viajera fué recibida en el aeropuerto de La Sabana por el Dr. Salón Nuñez presidente del Comité.

8 días sin comunicación telefonica con Puntarenas

LLEGADA DEL DELEGADO DE ROTARY INTERNATIONAL DR. CALATRONI



Gráfica tomada en el momento de la llegada al aeropuerto nacional de La Sabana del doctor Ricardo Calatrón, director

del Rotary International, quien pronunció en la sesión rotaria del jueves, sensacional discurso a los rotarios costarricenses. Aparecen con él el presidente del Club don Modesto Martínez, el secretario don Eduardo Carrillo, don Miguel A. Montalegre y el tesorerero don P. Arrieta Leiva.

LANZA UN FOLLETO el Frente Juvenil Democrático

Contendrá los poemas recitados en su local en el primer recital organizado hará un mes. También viene con las composiciones de muchachos que apenas comienzan con inquietudes literarias

Hará cosa de un mes, el Frente Juvenil Democrático organizó un recital en el cual participaron los poetas Joaquín Gutiérrez, Fernando Luján, Manuel Picado, Carlos Luis Sáenz, Fabián Dobles y Ricardo Segura M. Ahora se nos ha dado la noticia, que creemos el público acogerá con gran simpatía, de que el Frente prepara un interesante folleto

conteniendo los poemas que es los poetas recitaron, y algunos otros más, producto de jóvenes que comienzan a sentir inquietudes literarias. Evidentemente el gesto del Frente es sumamente agradable y esperamos, que la gran mayoría de lectores nuestros dará todo su apoyo a esa publicación.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

El comercio de aquella ciudad se queja de tal deficiencia, que le impide realizar sus conversaciones con el comercio de esta capital

Los perjudicados, han protestado en la redacción de ULTIMA HORA en aquel puerto, agregando que no pagarán el servicio completo

PUNTARENAS, 3. A ULTIMA HORA. — Desde hace ocho días esta población está sin servicio telefónico comercial con la capital lo que ha motivado una gran protesta especialmente del comercio establecido, que es el que más necesita del servicio telefónico, para ponerse en contacto con San José.

Varios de los perjudicados han visitado la redacción de ULTIMA HORA en Puntarenas a fin de sentar su protesta por tal deficiencia, agregando que están dispuestos a no pagar el servicio completo por el mes, ya que no lo han recibido en su totalidad.

Corresponsal

ESPECIALIDADES:

Cera para Pisos de 1ª, roja y amarilla.

Candelas de pura parafina de 1ª

Polvo Campana N° 8, azul, amarillo y blanco.

tan bueno como el mejor jabón en polvo extranjero, y más barato. Uselo especialmente en su lavadora y en todos los demás usos domésticos. Precios ventajosos, consúltenlos

JABONERIA CAMPANA

Arrend. Soc. Jab. Nac.

PLAZA VIQUEZ. TELEFONO 2100

ASALTOS A GRANEL EN PUNTARENAS

Por los días se presentan perjudicados a la comandancia a denunciar robos de q' han sido objeto las autoridades están desplegando grandes actividades a fin de extirpar a los asaltantes, que se cree fueron a Puntarenas para las fiestas de la Virgen del Mar y han seguido actuando

PUNTARENAS, 3. A ULTIMA HORA. — Con motivo de las Fiestas de la Virgen del Mar, es esta ciudad fué visitada por vecinos de todos los lugares de la República, que sin lugar a dudas se divirtieron en gran escala, to da vez que durante esos festejos hubo absoluta libertad en todas las líneas. Las Fiestas terminaron y como es natural las quedo en la ciudad buen número de turistas, muchos de ellos ser personas de conducta dudosa, que se están dedicando a asaltar en las noches los hogares portenas. Día a día se presentan perjudicados a la comandancia de plaza dando partes por robos al extremo que los señores Comandantes de esta Plaza han puesto en movimiento gran parte del personal de policía y todo el contingente de investigadores. La actividad desplegada es digna de todo elogio, toda vez que los señores detectives han capturado la mayor parte de los objetos robados y a su vez buen número de casos.

Es de hacer observar que los investigadores están trabajando mas o menos 18 horas por día y que dada la enorme extensión de Puntarenas y sus dos Barrios: Pueblo Nuevo y Barrio del Carmen, se impone el aumento del

personal de investigación, para tranquilidad de esta ciudad que está siendo amenazada por tan peligrosa plaga.

Corresponsal, Estrada Delgado.

MAGISTRAL DISCURSO PRONUNCIÓ EL DELEGADO DE ROTARY INTERNATIONAL DOCTOR RICARDO CALATRONI

Es a quien mejor hemos oído expresarse acerca de la ideología rotaria, los fines de la organización y los deberes de los rotarios

En la sesión ordinaria del Club Rotario celebrada al medio día del jueves en el Club Unión, fué especialmente recibido el doctor Ricardo Calatrón, director de Rotary International, cuya visita anunciamos en anterior edición refiriéndonos ampliamente a su

vigorosa personalidad.

Debido a partir ese mismo día en el avión regular de la Panamericana, antes del almuerzo se ofreció un high ball al doctor Calatrón, en la planta alta del club haciendo el presidente don Modesto Martínez el saludo oficial, dando la palabra enseguida al Dr. Calatrón.

Este caballero, rotario convertido y sincero, pronunció en esta ocasión el más hermoso discurso que hayamos oído sobre la institución rotaria, su ideología, sus deberes de los rotarios, las funciones que tendrá que desempeñar en la post guerra, etc. Con gran sencillez, con la sencillez que caracteriza a los hombres de ta lento, e frustración, hizo su charla, que cautivó a todos los oyentes, dejando en su ánimo una completa y verdadera satisfacción de sentirse rotarios, así como un deseo de superarse constantemente en su labor.

Sus palabras fueron objeto del más entusiasta aplauso. Seguidamente fué acompañado al aeropuerto por el presidente de nuestro club, don Modesto Martínez, el representante diplomático argentino Doctor Enrique Loudet y otros rotarios.

AGRADECIMIENTO DE LOS MUSICOS AL CONGRESO

Sr. Director de ULTIMA HORA Estimado señor:

Tenemos el placer de dirigirnos a usted, para pedirle por medio de su prestigiosa rotativa a los diputados de la comisión por subvención de la Orquesta Sinfónica Nacional, se sirvan recibir un voto de agradecimiento de parte de Músicos Profesionales de Costa Rica.

Moisés Ant. Argüello Secretario General

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO IMPORTANTE A LOS MADEREROS

A partir de esta fecha y hasta nuevo aviso, los precios para TRAVIESAS CORRIENTES DE SIETE PIES, de las clases de madera acostumbradas, han sido aumentados en la siguiente forma:

Traviesas traídas por mar, puestas en el Patio del Ferrocarril en Puntarenas

Primera clase	¢ 12.00 cada una
Segunda clase	10.00 cada una
Tercera clase	8.00 cada una

Traviesas puestas en cualquier otro lugar de la vía, en partidas no menores de veinticinco

Primera clase	¢ 10.00 cada una
Segunda clase	8.00 cada una
Tercera clase	4.00 cada una



Oportunamente el Ferrocarril exhibirá en lugares visibles, las condiciones que se refieren a clases de maderas, tamaños, requisitos para el recibo y tabla de precios que se pagarán por traviesas de otras dimensiones.

San José, Julio 1º de 1943.

PROSPERO GUARDIA Administrador General.

Del Hospital a la Merced de rodillas

DETENIDO UN "TOPADOR" POR HABER COMPRADO ARTICULOS de la CAMISERIA LONDRES



De este cuantioso asalto efectuado durante la noche del jueves último y del cual informó ayer ULTIMA HORA se ha logrado la captura de uno de los delinquentes y se está sobre la pista del otro. Una parte de los objetos sustraídos fueron decomisados en Cartago al dueño de un tramo del Mercado y otro porción considerable a varios comerciantes capitalinos, procediéndose al arresto de uno de estos comerciantes por "Topador".

Informó ULTIMA HORA en su edición de ayer del andaz asalto cometido en la noche del jueves último por dos sujetos ampliamente conocidos de la oficina de investigación, quienes para ejecutar este pueril hecho, alquilaron un cuarto en un hotel vecino a la camisería Londres y aparcaron a la sombras de la noche, saquearon de dicho hotel por la parte de atrás escalando la pared de la camisería a la cual se introdujeron a través de un tragaluces, de cuyos espaldos que había sido capturado uno de los asaltantes y al

se la oficina de investigación, se le sigue la pista en forma que no dará oportunidad alguna de fuga a este malhechor. También se procedió a la detención de un "topador" que adquirió parte de los objetos sustraídos a esta camisería. Otra parte de los artículos sustraídos fueron decomisados en un tramo del mercado de Cartago y también se les practicó de comisos a varios comerciantes capitalinos. En la investigación de este asalto tuvieron particular y brillante actuación los detectives Severino y Hernández.

Todos los actos de Mussolini, absolutamente todos, fueron teatrales. Tenemos que aceptar, naturalmente, su caída. Benito se le ha sucedido, en todo momento y en todos los tonos, de actor de grandes cualidades, un poco más o menos salido de la gar a causa de su extremismo escénico, ademanes violentos, gritos, desplantes ridículos, etc, pero actor al fin y al cabo. Quizás el cielo, histórico de todos los tiempos más lleno de ampuloso, doli, retrinco, frases grandiosas, sentido abstracto, lo ha escrito Mussolini. Y naturalmente, con una vida tan intensa en ademanes y gestos de actor, esperaríamos de él una caída más rimbombante más de decaer con su carácter de bombalinas, más lleno de desplantes, gritos, amenazas. Pero Mussolini se desahogó, si siquiera se desahogó, se desahogó. Fue una caída de pelero y no de actores. Y en esto han tenido más algo que sus generales y hasta el mismo Ciano, saliendo de su dulce refugio en el Vaticano y ofreciendo sus servicios al nuevo gobierno a sabiendas de que inmediatamente lo detendrán.

Si Benito se hubiera preparado una escena final de primera, lo hubiéramos aplaudido desde aquí y hasta hubiéramos pedido un bis al remate de su vida de reyaso. Siempre, aunque sean teatrales, es bueno ver caídas de tiranos.

NUMEROSOS INCIDENTES EL DOMINGO EN LAS HOSTERIAS

La falta de policía en los clubs nocturnos hace mucho más graves esos incidentes; más a veces ocurren lesiones y atentados que no tienen ninguna sanción.

Son que nos referiamos en particular, pues no queremos particularizar negocios, tuvimos conocimiento en la noche del domingo ocurrieron incidentes en los clubs nocturnos que funcionan en las afueras de esta capital.

Esos incidentes, que fueron muy numerosos y naturalmente provocados por las copas, no tienen en mayoría de los casos, sanción alguna, pues en la generalidad de dichas hosterías no hay policía lo que nos parece un contra sentido, ya que se hace sumamente necesario exigir a toda costa pleitos que bien pueden ocasionar cosas graves.

Alguien, un amigo de esta redacción nos contó que él fue una de las víctimas de estos incidentes. Fue atacado sin que él pudiera suplarla a que, pidió fue pronto que se sintió herido y cuando quiso buscar un policía para que sancionara al delincente se se encontró con que no existía. Es bueno, pues, que las autoridades tomen esto en cuenta.

SANTIAGO VELASCO, PINTOR IMPRESIONISTA

Velasco ha demostrado ser uno de los primeros acuarelistas de América

Su exposición, inaugurada ayer lunes, constituye un verdadero evento artístico

Poco antes de inaugurarse la anunciada exposición del pintor argentino Santiago Velasco, pudo el reporter entrar a la sala donde aún se estaban colgando los cuadros, en el Teatro Nacional. Así, en la intimidad con aquellas magníficas producciones, pudo comprender mejor el carácter y el arte del pintor Velasco, se puede decir, es antena receptora de americanismo. América vive y se plasma en cada rasgo suyo, y quizás este es su primer y gran mérito, pues siendo la Argentina, como lo es, una de las

naciones en que cuestiones de arte viven supeditadas a Europa, (el caso contrario es México, que vive de sí mismo) su forma de expresarse, por lo tanto, tiene algo de interesante rebeldía.

Aparte de eso, Velasco es impresionista, y su impresionismo es agradable, sobre todo, en las acuarelas y mejor que nada, en los paisajes creaciones verdaderas que, con riqueza de colorido y con una perspectiva de frescura, retranca la mirada y el corazón de las personas que lo contemplan.

José Leítón Muñoz, campesino de 58 años de edad, vecino de Santiago de Paraiso, hizo de rodillas este recorrido para dar gracias a Dios por el milagro de recuperarle la vista.

Tuvo lugar en la mañana de hoy, en el Hospital de San Juan de Dios, un suceso extraordinario del que se conoció inmediatamente uno de los redactores de ULTIMA HORA y quien da fe de la veracidad del hecho. A grandes rasgos pasamos a informar a nuestros lectores de este sensacional y emocionante acontecimiento.

Hace apenas hoy 20 días que llegó a esta institución un hombre como de 58 años, campesino "pala en el suelo" como se dice vulgarmente, quien sufría de una gravísima lesión en los ojos de cuya causa no veía absolutamente nada, desde varios meses atrás.

Este campesino, nativo de Montes de Oca y vecino actualmente de Santiago de Paraiso, que dice llamarse José Leítón Muñoz, fué objeto de un constante y acertado tratamiento de los ojos por los médicos de esta institución, quienes en la mañana de hoy, decidieron quitarle las vendas que

le cubrían por completo la cara. Al momento de descubrirle los ojos, José Leítón estuvo a punto de caer víctima de un desmayo; tal la emoción que le provocó contemplar nuevamente las cosas y los objetos que le rodeaban. Casi hora este humilde ciudadano de la emoción y la gratitud. Inmediatamente dispuso dar gracias al Altísimo por el milagro que le fue hecho para lo cual, poniendo sus rodillas en tierra, tomó rumbo hacia la iglesia de la Merced haciendo el recorrido hasta el Altar Mayor de rodillas. Durante el doloroso viaje, José Leítón estuvo a punto de desmayarse varias veces, siendo atendido por un hombre de buena corazón que es chofer del Garage Aguilar y quien lo acompañó en todo el trayecto. En la iglesia de La Merced oró largo rato Leítón y después de haberse lavado la cara con el agua de la fuente de la Gruta, siguió hacia la avenida central a comprar unos anteojos oscuros, para resguardarse los ojos de los rayos solares. El doctor que le hizo el tratamiento, en el hospital, aseguró a este hombre que dentro de un mes a lo sumo estará por completo restablecido.

A PUNTO DE MORIR el carretonero ADOLFO SALAS

Se nos relató ayer un grave accidente, ocurrido en la avenida primera, entre las calles primera y tercera. Parece, según el relato, que en ese carro estaba tomando un carro gasolina en la bomba que allí existe, y al arrancar y hacer salida, se encontró con el carretón 227, guiado por Adolfo Salas, de Gunda

lupe. El encontronazo fue tan tremendo, que Salas cayó al suelo, casi dentro de las ruedas mismas del auto. Dichosamente, todo se redujo a un frenazo pues to bien a tiempo. Se puede decir que la pericia del chofer salvó la vida de Salas, o como dice el dicho popular: "Salas nació ayer".

NUEVOS PRECIOS DE LICORES FINOS

Se avisa a los interesados que desde esta fecha se han fijado los siguientes NUEVOS PRECIOS:

₡ 10.00 LA BOTELLA

₡ 108.00 LA DOCENA

(SIN EN VASE)

en los siguientes LICORES FINOS:

RON VIEJO ESPECIAL DE 10 AÑOS
GINEBRA EXTRA FINA
COÑAC SUPERIOR
WHISKY CORONA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

21 de Julio de 1943.

BATALLA NAVAL EN EL ATLANTICO

2 POBLACIONES MAS EN MANOS ALIADAS

LONDRES, 3. UP.—En su declaración de la cámara de los comunes, Churchill anunció que las fuerzas aliadas tomaron Centurbe y entraron en Troina.

LA BATALLA DECISIVA DE OREL

MOSCÚ, 3. UP.—Las más recientes informaciones del frente anuncian que se está librando ya la batalla decisiva de Orel, habiendo comenzado las fuerzas rusas a despertar los últimos buques alemanes.

TEXTO DEL INFORME DE CHURCHILL

LONDRES, 3. UP.—En el informe que rindió a la cámara Churchill dijo que en el informe que ha recibido que las operaciones se han iniciado bien. La 7a división ha capturado Centurpe después de reñida lucha en las calles. Los aliados recapturaron Regabuto en el flanco izquierdo y la 72a división realizó progresos en el ala derecha. El Sr. Churchill, que en el camino costero el avance continúa a pesar de las demostraciones provocadas por el enemigo. Explicó el primer ministro que durante la semana última, cuando el frente parecía estar en calma, grandes contingentes fueron enviados a las primeras líneas, que fueron abastecidas debidamente con artillería y vituallas de toda clase. El primer ministro manifestó que fue necesario cierta medida mientras el frente se fortalecía, para que el enemigo no se marchara hacia el este empujando al enemigo que tenía frente a sí y ocupando posiciones en el flanco del VIII ejército. Entre ambos ejércitos, ocupan posiciones en las costas canadienses. Reveló Mr. Churchill que la totalidad de estos dos grandes ejércitos constituyen el 15º grupo de ejércitos y que este grupo es y ha sido comandado por el general Sir Harold Alexander.

Añadió Mr. Churchill que el general Alexander, conde de Sella y cree que podemos pensar que nuestra fuerza están en buenas manos.

PARTE OFICIAL ALIADO

ARGEL, 3. UP.—El cuartel general aliado emitió el siguiente comunicado: "En todos los frentes continúa la intensificación de la resistencia enemiga, pero nuestras tropas, en duras luchas se abren paso a través de territorio difícil y sin carreteras, en el sector de Catania, los batallones del octavo ejército británico obtuvieron éxitos en una serie de ataques de artillería. Avanzan do hacia el norte desde Hamacca. Las tropas británicas penetraron en la zona de Catania por el extremo occidental. Continúa también nuestro avance desde Raddisa, a pesar de la encarnizada resistencia que ofrece el enemigo. Al norte de Dittina se ha establecido una sólida cabeza de puente. Después de avanzar por terreno extremadamente difícil, luchando continuamente nuestras tropas conquistaron posiciones sobre Agira. Se informa que los alemanes tuvieron numerosos muertos. Las tropas canadienses capturaron la importante localidad de Regabuto. Mas al norte las tropas norteamericanas que avanzan hacia el Este desde Nicosia y Misrretta, se apoderaron de Capizzi y Gerami."

CUARTEL GENERAL ALIADO EN AUSTRALIA, 3. UP.—La infantería norteamericana logró nuevos avances en Munda Nueva. Georgia do ide destruyó importantes defensas de los japoneses y tomó mucho botín de guerra. Las tres bases, más importantes de los japoneses en el Pacífico sud occidental, Gasmta, Nueva Bretaña, Lae y Salamaua, en Nueva Guinea, fueron intensamente bombardeadas por tanques de aparatos aliados. Un funcionario militar declaró que las fuerzas norteamericanas que luchan en Nueva Georgia llegaron en su avance hasta el extremo oriental del aeródromo de Munda.

30 SUBMARINOS NAZIS ATACARON UN CONVOY QUE IBA PARA INGLATERRA, HABIENDO RESULTADO EL COMBATE DE MAR COMPLETO DESASTRE PARA LOS NAZIS

La punta de lanza de las fuerzas norteamericanas penetró en el flanco Norte del Eje en Sicilia, entre Triona y el Estrecho de Messina. —El sector escogido por los alemanes para hacer su defensa en Sicilia está totalmente rodeado por británicos, canadienses y norteamericanos. —(h Mundo, los norteamericanos continúan avanzando, en una marcha lenta que ocasiona pérdidas graves a los japoneses

LOS PARTIDOS IZQUIERDISTAS CONTRA BADOLGIO

LONDRES, 3. UP.—La radio emisora de Argel anunció que según una información de la radio emisora clandestina Liotra, los cinco partidos izquierdistas italianos unificados han dado a publicidad un segundo manifiesto en el que exhortan al ejército a disociarse de Badoglio. Según la información, el rey Victor Manuel no está de acuerdo en el documento.

OTRO TERRIBLE BOMBARDEO CONTRA HAMBURGO

LONDRES, 3. UP.—Gran número de bombarderos británicos reanudaron anoche la ofensiva aérea aliada contra Hamburgo, arrojando no menos de mil toneladas de explosivos sobre la ya devastada ciudad, llevando así a 8,500 toneladas el peso total de bombas descargadas sobre Hamburgo en el término de diez días. Además se realizaron otros ataques contra otros objetivos del noroeste de Alemania. La persistencia y el poderío de los ataques contra Hamburgo el día que es el noveno que se efectúa en el término de 10 días —constituyen indicios de que la estrategia aliada contempla la completa destrucción de la ciudad y del puerto de segunda ciudad y primer puerto de Alemania. Treinta bombarderos se perdieron en el ataque el primero después de un día de tres noches — y en otras operaciones secundarias contra otros objetivos del noroeste de Alemania. Las informaciones oficiales dicen que el ataque fue realizado por gran número de bombarderos, pero que no fue posible observar precisamente los resultados debido a las condiciones atmosféricas desfavorables.

RADIO PARIS TAMBIEN INFORMABA DE LA "REVOLUCION EN COLOMBIA"

NUOVA YORK, 3. UP.—La radio de París informó de Bogotá que la policía descubrió una conjuración contra el gobierno habiéndose efectuado varias detenciones.

RESULTADO DEL RAID AEREO SOBRE PLOESTI

NUOVA YORK, 3. UP.—La emisora de Berlín reprodujo una información del diario "Rador" de Bucarest, según la cual hubo 148 heridos 116 muertos en Ploesti a raíz del ataque aéreo aliado contra ese centro petrolífero. Añade la información que 63 de los muertos y 60 de los heridos

eran penados de la prisión de Ex-ti, sobre cuyo tejado cayó un bombardero norteamericano en vuelo en llamas. Dice finalmente que fueron derribados 36 aviones norteamericanos y se tomaron prisioneros a 62 aviones de la misma nacionalidad.

La radioemisora de Roma trasmitió una información de Bucarest, según la cual el rey Miguel, la reina madre y el primer ministro visitaron Ploesti ayer, conversando con los heridos y efectuando una visita por las zonas dañadas.

ACTIVIDAD AEREA SOBRE ALEMANIA

LONDRES, 3. UP.—El ministerio de aviación emitió el siguiente comunicado: "Anoche, aviones del comando de bombardeo, en gran número, atacaron Hamburgo y otros blancos en el noroeste de Alemania. Se arrojó un gran peso de bombas incendiarias y de alto poder explosivo pero las nubes espesas dificultaron la observación de los resultados completos. Otros bombarderos atacaron objetivos en el Ruhr. "Aparatos Beaufighter y mosquito del comando de combate, en operaciones de hostigamiento, se internaron profundamente en territorio de Molando y del noroeste de Alemania, atacando aeródromos y objetivos enemigos en Sytt y Chuxhaven. "Aviones Hampden de la real fuerza aérea australiana, pertenecientes al comando de costas, torpedearon a un buque de abastecimiento enemigo frente a la costa de Noruega". No regresaron 30 aviones del comando de bombardeo y dos del comando de combate".

LA DEVASTADORA ACCION SOBRE PLOESTI

EL CAIRO, 3. UP.—Según informes, mientras los pilotos norteamericanos se encontraban en las desoladas extensiones del desierto para el ataque contra Ploesti, el enemigo intentó escapar a los peligrosos y objetivos a los experimentados en la propia acción. En una ocasión, cuando los Liberator que después han participado en el ataque, arrojaban sus bombas en el desierto desde poca altura, la arena levantada por las hélices hubiera penetrado en el interior de los aparatos si las puertas no hubieran estado herméticamente cerradas. Mas de dos mil aviadores norteamericanos han estado recibiendo instrucciones para participar en este ataque contra ese vital objetivo del enemigo, y según se ha anunciado oficialmente, por Liberator estuvieron volando las

últimas semanas sobre el desierto para que sus tripulantes se acostumbren a los peligros inherentes a los bombarderos desde baja altura. Cuando el domingo pasado los pilotos norteamericanos emprendieron la acción, lo hacían sin tener la menor idea respecto de la oposición enemiga con que habían de tropezar, sabiendo que la zona de Ploesti sería una de las más energicamente defendidas, principalmente en lo que se refiere a la artillería anti aérea, los bombarderos de los Estados Unidos se lanzaron sobre los objetivos desafiando el peligro pero con parte científico de su misión estudiada hasta en sus mínimos detalles. Los enormes aparatos trimotors descendieron en vuelos rasantes siguiendo los accidentes del terreno como si fueran simples cazas, devastando la zona con sus bombas y ametralladoras a las defensas antiaéreas del adversario. En su ataque sembraron con bombas explosivas e incendiarias a la región petrolífera.

LA BATALLA DE MUNDA SE ACERCA A SU PUNTO CLIMAX

CUARTEL GENERAL ALIADO EN EL PACIFICO, 3. UP.—La batalla de Munda se acercó a su culminación, al frunir las tropas norteamericanas en la principal línea defensiva de los japoneses y avanzar de 500 a 1000 metros por un terreno muy fortificado y desesperadamente defendido, a muy escasa distancia ya de la base estratégica de la isla de Nueva Guinea. Como complemento al comunicado del cuartel general aliado, un vocero de la marina declaró que los soldados norteamericanos habían llegado a un punto inmediato al extremo oriental del aeródromo de Munda y que se había capturado una colina que defendía el acceso nordeste del campo. Reveló que los tanques, los lanza llamas y la artillería avanzaron a la infantería de marina en su avance. Resultaron muertos muchos japoneses en el curso del ataque. Aunque no hay indicaciones de una retirada general de los japoneses, su resistencia no es ya tan eficaz como era antes. Simultáneamente con esta acción, la artillería aliada bombardeó por primera vez la base japonesa de Salamaia en Nueva Guinea.

EL ARRASAMIENTO DE HAMBURGO ES TOTAL

ESTOCOLMO, 3. UP.—Hamburgo, otrora un activísimo puerto, se encuentra arrasada. Los

grandes astilleros y las industrias pesadas de la ciudad han sido completamente paralizados por los terribles ataques aéreos aliados. Una indicación de hasta qué punto han sido anuladas las ruedas de la industria bélica de Hamburgo, ha sido proporcionada por el secretario del consultorio dinamurque, a su llegada de regreso a Copenhague, procedente de Hamburgo. Dicho diplomático declaró que, por el momento han sido suspendidas todas las obligaciones de trabajo en la ciudad.

BATALLA NAVAL

LONDRES, 3. UP.—Un comunicado conjunto del ministerio de aviación y del almirantazgo anunció que una gran fuerza de submarinos alemanes, que se calcula en 25 o 30 unidades, recibió el orden de concentrarse en el Atlántico y de interceptar a un convoy de numerosos buques que se dirige desde los Estados Unidos a Gran Bretaña. Los submarinos fueron atacados da un modo continuo e implacable por los buques de Superficie de la flota británica y los aviones del comando de costas y se vieron en la imposibilidad de lanzar un solo ataque contra el convoy. La batalla se prolongó durante tres días, lo mismo a día que de noche. Resultaron destruidos dos submarinos y es probable que un tercero haya sufrido la misma suerte. La acción ocurrida hace varias semanas.

REGALUTO EN PODER DE LOS CANADIENSES

ARGEL, 3. UP.—El cuartel general aliado anunció que los ejércitos aliados penetraron en el extremo occidental de la llanura de Catania y que las fuerzas canadienses capturaron Regabuto.

HAMBURGO ES UN MONTON DE CENIZAS

LONDRES, 3. UP.—Hamburgo fue nuevamente atacado anoche por aviones aliados. "Este nuevo ataque fue llevado a efecto con grandes fuerzas cuando aun los incendios ardían furiosamente en el devastado puerto. Informaciones recibidas en esta capital por conducto de Suiza revelan la caótica situación que reina en Hamburgo, donde según anuncios de la policía alemana, con anterioridad al ataque de anoche se han registrado 29542 bajas y además ningún edificio ha quedado indemne. Los terribles bombardeos contra Hamburgo han sembrado el pánico entre la población de Berlín, que cree que la capital alemana será el próximo objetivo de la aviación aliada."

PARTE OFICIAL ITALIANO

LONDRES, 3. UP.—Radio Roma transmitió el comunicado del alto comando italiano, que anuncia intensas luchas en el sector meridional del frente siciliano y agrega que Nápoles, Corchén y el sur de Italia fueron atacados por la aviación aliada.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

ESTA NOCHE EN RADIO PARA TI.

880 KCC. A LAS 8 P. M.

ESTIMABLES ORADORES EN LA EXALTACION DE SU CREDITO. NO PIERDA ESTA TRANSMISION, CON LA SEMBLANZA DEL CANDIDATO CORTES, QUE HARA UNO DE LOS ORADORES.

AGOSTO 3 DE 1943.

ANTIDEPORATIVO EL ESPECTACULO DEL DOMINGO

Dos fases deben destacarse de los encuentros futbolísticos verificadas durante el domingo en el Estadio Nacional. La deportiva y la antidportiva. A la primera nos referimos al detallar los encuentros efectuados y a la segunda fase queremos referirnos ahora, pues es necesario hacer a los correspondientes separando de los dos espectáculos brindados.

En el primer espectáculo, figuran actores principales Osito, en tanto derecho de La Gimnástica y Umaña, medio centro del U. de Cartaginés. Ambos se hicieron 4 goles en el campo de juego y fuera del campo, después de haber sido expulsados por el árbitro.

SANTA BARBARA Y RAFAEL A. GUTIERREZ F. C. EMPATARON A 4 PUNTOS

San José, agosto 3 de 1943. Señor redactor deportivo de ULTIMA HORA.

Con ruego de su publicidad me es grato informarle de las actividades deportivas - sociales desarrolladas el domingo próximo pasado en Santa Bárbara, Heredia con motivo de la visita del Telegráfico Rafael Ángel Gutiérrez F. C. que es como sigue: a las 11 horas intereso sentísimo partido balompédico entre los telegrafistas y la primera división barbaense, con la participación en las filas locales de Milton Valverde. Este partido fue dedicado al presidente municipal don Abelardo Picado, estimable caballero de ese simpatizado lugar. El resultado final fue un empate a cuatro tantos, a continuación fuimos obsequiados con un café y baile en el salón municipal donde se departió con los buenos amigos barbaenses. Muy agradecido lo saluda quien sabe apreciar la cooperación de este deporte que usted brinda en su periódico. Miguel Ang. González.

A LA JEFATURA DE...

(Viene de la pg. 1)
 gó a la conclusión de que es más que posible que de nuevo se reinicien los trabajos mañana. Definitivamente se sabrá lo que haya al respecto, esta misma tarde, en que serán llevadas a efecto nuevas conversaciones con los propietarios de la fábrica.

El asunto, así lo entendemos nosotros, ha llegado ya a un punto muerto después del fallo del comité de arbitraje, y no se necesita, para solucionar las cuestiones, sino un poco de buena voluntad.

ENCARNIZADA LA LUCHA ENTRE NORTEAMERICANOS Y ALEMANES

ARGEL, 3. UP. — Se anuncia en el cuartel general aliado que la lucha entre norteamericanos y alemanes es encarnizada desde Capizzi hasta el estratégico empalme carretero de Troina, en el mar y el monte Etna, 32 kilómetros del puerto de San Stefano, que se encuentra ya en poder de los norteamericanos. Mientras tanto, las fuerzas británicas y canadienses ocupan la nueva cabeza de puente al norte del río Dittano, frente a la 15ª división acorazada alemana, sucesora de la del mismo número que fuera destruida en Túnez. La lucha se libra en la zona de Catenauova, en la margen septentrional del río, ocho kilómetros al sur de Regaluto y a 6 kilómetros al Oeste de Catania. La batalla es encarnizada. La captura de Regaluto dio a las fuerzas combinadas británicas y canadienses de ala izquierda del 8º ejército, el dominio del importante ángulo en la línea del monte Etna donde defiende la parte occidental de la llanura de Catania.

tro y en momentos que los dos contrincantes se dirigían a la duela. El segundo lance no tuvo mayores consecuencias por la oportuna intervención de los titulares.

En primer término, queremos dejar claramente expresada nuestra mas vehementemente protesta por la deplorable demostración de incultura de ambos jugadores y por la falta de respeto y consideración de ambos para con ellos mismos en primer término y para la numerosa concurrencia que orgullosamente tuvo que soportar la punible inmundicia del espectáculo. Las excusas que ambos contendientes, Osito y Umaña, puedan presentar, sobran ante la magnitud de la falta cometida. Es de esperarse que la Federación tome buena nota del comportamiento de ambos jugadores para que sean debidamente sancionados. En el mismo campo, durante el segundo tiempo del encuentro celebrado por Libertad y Cartaginés, fue agredido el árbitro Brenes por el medio centro de la Libertad, Varellón quien disparó un puñetazo al cuello del árbitro por la espalda, mientras este discutía con otros jugadores del equipo liberto. Porque tenía que correr Varellón a campo traviesa, desde el lugar en que se

encontraba para agredir al árbitro? Acaso la sanción que Brenes obligadamente tenía que imponerle a Hernández, cubría en tal forma al jugador liberto, al punto de exigirse el, pasando sobre la autoridad del capitán y del respeto mismo que se le debe a quien le encargó de velar porque los partidos futbolísticos se desenvuelvan dentro de las leyes escritas del reglamento y has no escritas de la caballerosidad y cultura del deportista? O es que los árbitros están sujetos a la capriciosidad parcial y apasionada de jugadores y simpatizantes, por cuyo motivo sus determinaciones en aplicación del reglamento respectivo y de las leyes de juego vigentes deben considerarse buenas o malas por que benefician o perjudican a determinado equipo? De ninguna manera puede quedar impune la falta del jugador liberto. El buen nombre, la cultura, el respeto, todos los atributos que deben adornar una contienda futbolística, o de cualquier otro deporte, tienen que desenvolverse dentro de un solo campo, el deportivo. Cualquier manifestación que salga del campo de lo puramente deportivo, tiende a degenerar el espectáculo, degenera al jugador y degenera al público.

APELA CARTAGO del tanto anotado por Rivas

En el campo protestó el capitán de los cartagineses por el fallo del árbitro quien mantuvo su decisión. Conocerá la Federación Nacional de Fútbol de esta apelación en la sesión que se verificará esta noche.

Conocida es de la afición que la posición superior que ha logrado conquistar el equipo en todas sus anteriores presentaciones campeonales de esta temporada. Mas referencias en todos los periódicos de la tarde, sobre la forma en que Rivas, extremo derecho del representante del Cartaginés apelara en la sesión de esta noche ante ante la Federación haciendo la nulidad del tanto anotado. Para Libertad tiene primordial importancia la apelación que presentará el Cartaginés, por

SACABA, COMO DICEN LOS CHICOS, SIN COMPRAR BILLETE

Saque la platilla para comprar un número y así si puede sacarse algo de los 491.480 colones que suman los 3.967 premios del gran sorteo del 8 de Agosto.

5.000.00
OFRECE

la Secretaría de Seguridad Pública a la persona o personas que localicen el avión chileno perdido desde hace algunos días o que suministren detalles suficientes que permitan encontrarlo.

San José, Julio 29 de 1943

12 horas pedido en plena montaña

Abelardo Brenes Brenes, quien salió sólo en busca de avión viliado, se extravió en la montaña más de diez horas

Abelardo Brenes Brenes es un obrero de esta capital que, tentado por los cinco mil córdones que ofrece el gobierno como recompensa a quien dé ciertos indicios sobre el paradero del avión chileno, salió una mañana dispuesto a hacerse de ese capitalito. Pero desgraciadamente como no es valiente ni hábil de eso se extravió en las montañas de San Isidro del General, permaneciendo perdido más de doce horas. Brenes dice que no le dispusieron a estarse mucho tiempo en la

búsqueda y que por lo tanto, imprevistamente, no llevaba todos los elementos que son necesarios para entrar en esos parajes, por lo que, al salir, se extravió. Cuando le var un rumbo fijo, notó al cabo de cierto tiempo que no sabía donde estaba, lo que lo llenó de horror. Quiso devolvérsele inmediatamente, pero no pudo en ninguna forma salir de la selva, hasta que fue encontrado, ya exhausto, por una de las expediciones que lo recogió.

MACHETES DE TRABAJO..

(Viene de la pg. 1)

garon para comerciantes de esta capital fueran puestas en manos de dicha secretaria la cual al tomarlas paga el costo a los importadores y les reconoce una ganancia del veinte por ciento. Luego realiza entre trabajadores a quienes finqueros dichas herramientas al precio de costo con lo que se ha obtenido un franco alivio a la situación.

Se anuncia la próxima llegada de unas cuantas docenas más de cajas a nuestros puertos lo que contribuirá en alto grado a la solución de una de las más graves crisis por que ha pasado en los últimos años la producción nacional: la crisis de la herramienta o de "los fierros" como dicen nuestros trabajadores campesinos. La secretaria indicada ha estado haciendo gestiones encaminadas a solventar esta situación imprescindible de mantenerse. Como se sabe se ha llegado a un estado en el cual es casi imposible que el pedu pueda, como antes, comprar sus herramientas como fue

por lo general costumbre constante en nuestro país.

Para dar una idea de la situación por la que se ha atravesado en este aspecto en nuestro país debe decirse que los machetes, hachas, cuchillos de trabajo, paños y macanas han subido en su precio para la venta al público de cinco a siete veces lo que costaban hace año y medio. En ese mismo lapso el jornal de los peones ha experimentado un aumento del doble y tal vez otras raras ocasiones del triple de lo que era hace ese mismo tiempo. Se había llegado en lo que se refiere a machetes a venderlos a razón de un colón la pizgala, de manera que el machete corriente de 26 puigadas valía el mismo número de colones lo que los paños fuera del alcance de los trabajadores y aun de los hacendados en pequeña escala. Por suerte, tanto las gestiones hechas desde aquí por los señores oficiales encargados de las secciones agrícolas, como el mejoramiento de las condiciones de la vegetación y el que en los Estados Unidos se hayan dado cuenta las autoridades que es indispensable atender a las necesidades de la producción proporcionando herramientas a los agricultores del continente hacen que el problema de los "fierros" haya entrado en el camino de obtener una solución pronta o al menos un alivio para los agricultores en general.

TRABAJARAN MAÑANA

(Viene de la pg. 1)

periodo en que este distinguido gaucho desempeñó la Presidencia Municipal de este cantón. Durante el banquete se pronunciaron elocuentes discursos en elogio de la distinguida personalidad científica y política del homenajeado quien al contestar agradeciendo el agasajo de que se le hacía, objetó: "hizo incipiente en los fratricales esfuerzos de amistad que me unieron a sus compañeros de la municipalidad y a los trabajadores de esta corporación. En forma unánime la concurrencia aprobó la petición que se le hará al licenciado don Teodoro Picado para que se designe al doctor Grillo Jefe de Acción del Partido Republicano Nacional. Minutos después terminó el brillante y cordial homenaje de simpatía y adhesión al distinguido profesional y diputado doctor don Rafael Ángel Grillo.

ZAPATERIA UNION COMERCIAL LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS

Con mejora de salarios — necesita operarios alistados. Precios desde 50 céntimos hasta ₡ 1.00.
Clavicosido de hombre ₡ 4.50.
Clavado de hombre ₡ 2.26; ₡ 2.50 y ₡ 2.75.
Señora desde ₡ 1.50 hasta ₡ 3.25.
Para hacer japonés, clavado niños, medianos, y de muchachos, todo a mejores precios.
DAREMOS TRABAJO EN EL TALLER.

MISTERIOSAMENTE ABANDONO EL HOSPITAL

Un obrero de nombre Eduardo Brenes fué víctima de serias lesiones al ser atendido en el hospital de San Juan de Dios en la sala de emergencia y luego se fue al interior en el salón Carlos Durán de donde salió 5 minutos después de haber ingresado.

A consecuencia de un grave accidente automovilístico fué internado en el hospital de San Juan de Dios un obrero de nombre Eduardo Brenes, a quien se le apreciaron serias contusiones en el abdomen. Brenes fué atendido primeramente en la sala de emergencia de esta institución y después se le trasladó al salón Carlos Durán de donde misteriosamente desapareció 5 minutos después de haber ingresado sin que se le pudiera hacer un más detenido examen de sus contusiones.

CON UN PUÑAL FUE HERIDO UN MENOR

EN PIEDADES DE SANTA ANA TUVO LUGAR EL LANCE SANGRIENTO ENTRE LOS MENORES ALCIDES PORRAS UMANA Y GUILLERMO GUILLEN DE 16 Y 14 AÑOS RESPECTIVAMENTE

En piedades de Santa Ana tu consecuencia de los deseos de un lamentable lance sangriento de los dos menores, para lo cual atajaban al uno contra el otro, en tal forma, que Guillén, apesando su puñal, o quizá arma de por alguno de los espectadores atacó a Porras, sin que entre ellos mediara motivos particulares para llegar al lance que culminó con las serias heridas que han obligado a la hospitalización de Alcides Porras Umana.

DESDE LAS 5 DE LA MAÑANA.

(Viene de la pg. 1)

Desgraciadamente, hasta el momento no se tienen noticias de que ninguna de las numerosas expediciones ni en ninguno de los vuelos de reconocimiento se halla notado algo que se pueda tomar como pista para encauzar la búsqueda de una manera segura. Los informes obtenidos son totalmente negativos. La selva lo cierra todo. Los exploradores que peinan las montañas erran en todas direcciones y no se tiene más esperanza que encontrar por casualidad y de un momento a otro el trágico avión chileno.

ASUMIRA EL LIC.

(Viene de la pg. 1)

El Segundo Congreso de Ministros de Educación de los países centroamericanos. En la ausencia del Lic. Tinoco C. asumirá la cartera de Educación el Oficial Mayor licenciado don Humberto Carrillo Cruz, con el carácter del subsecretario de Estado.

DURAZNOS

SANOS Y BIEN MADUROS

a ₡ 1.00 la libra, compra la

FABRICA NACIONAL DE LICORES

Próximo Domingo Palace! Dorothy Lamour en el beso dinámico que mata! CORESPONSAL FENOMENO con Bob Hope. La mejor comedia de Samuel Goldwyn. Grandioso éxito de amor y de belleza!

Próximo jueves, Palace! Miguel Liger y Antonita Colome en: HEROE A LA FUERZA (Una comedia para morir de risa!)

Próximo sábado, Palace! John Wayne en el exitoso! LA RUTA PATAL Próximo sábado, Moderno! EL PERRO LOBO

Hoy, Martes, 3 ce agosto

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.90
¡A veinte todo el mundo!
¡A gozar dos horas con Lord Eping!
Leon Errol y Lupz Velez en: EL ELEFANTE DE CARMELITA

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8. 45. . . 0.90

El titán mexicano del día! Ramón Navarro y Gloria Marin en: LA VIRGEN QUE FORJO UNA PATRIA

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.50

Eleanor Powell y Red Skelton en: LIOS A BORDO.

IDEAL
A las 7 y 8.45. . . 0.40

EL RETORNO DE LA ARARA NEGRA Grandioso final. 6 Episodios.

LIBANO
A las 7 y 8.45. . . 0.50
LAS MIL Y UNA NOCHES En colores, con Maria Montes

KEITH
A las 7.30. . . 0.40

LADRONES DE GANADO Y EL RETORNO DE LA ARARA NEGRA 2ª Epoca

Prontísimo: LOS TRIUNFOS DE TARZAN En colores.

200 MIL MUERTOS
LONDRES, 3. UP— El corresponsal de una agencia noticiosa británica en Estocolmo informó que un funcionario costarricense, mamarus dijo al diario Cestnbi del Desco que a su juicio los aviones aéreos aliados contra el puerto de Hamburgo han producido doscientos mil muertos.

Próximo jueves: Por primera vez, dos películas en un solo programa! LA ORQUIDEA DE BROOKLYN Y EL VAQUERO ENAMORADO. Algo nunca visto en el Raventos!

Próximo jueves: América: LO QUE EL VIENTO TRAJO con el gran cómico Pallilo

Próximo sábado: Raventos: DIEZ CABALLEROS. Película de domingo! Con Maureen O'Hara.

Próximo domingo: RESURRECCION, con Emilio Tuero, Sara García y Lunita Tovar. Un arrollador film mexicano

RAVENTOS
Hoy a las 3, 7 y 8.45 . . . 0.75
José L. Jiménez, en:

LA VIRGEN MORENA

CAPITOLIO
A las 6.45 y 9 . . . 0.65
Negrete, en:

ASI SE QUIERE EN JALISCO

ADELA
A las 7 y 8.45 . . . 0.50
Negrete, en:

SEDA: SANGRE Y SOL

AMERICA
A las 7 y 8.45 . . . 0.75
Negrete, en:
EL JOROBADO o ENRIQUE DE LAGARDERE

CASTRO
A las 7.30 . . . 0.40
Lloyd Nolan, en:
DETECTIVE ENAMORADO